

Auszug aus dem Protokoll des Regierungsrates des Kantons Zürich

Sitzung vom 22. August 2012

835. Vertretungen des Regierungsrates, Amtsdauer 2011–2015 (Änderung)

Mit Beschluss Nr. 880/2011 legte der Regierungsrat seine Vertretungen für die Amtsdauer 2011–2015 fest.

Im Vorstand des Kunstvereins Winterthur hat der Kanton Zürich Anspruch auf zwei Sitze. Ein Sitz ist durch einen Gemeindevertreter, der andere durch die Direktion der Justiz und des Innern belegt. Die vom Regierungsrat abgeordnete Vertreterin, Brigitte Bircher, Adjunktin, hat die Fachstelle Kultur Ende Juli 2012 verlassen. Neu soll Susanna Tanner, lic. phil. I, Leiterin der Fachstelle Kultur, im Vorstand des Kunstvereins Winterthur Einsitz nehmen.

Auf Antrag der Direktion der Justiz und des Innern
beschliesst der Regierungsrat:

I. Brigitte Bircher wird unter Verdankung der geleisteten Dienste als Vertreterin des Regierungsrates auf Ende Juli 2012 aus dem Vorstand des Kunstvereins Winterthur entlassen.

II. Als Vertreterin des Regierungsrates wird für den Rest der Amtsdauer 2011–2015 in den Vorstand des Kunstvereins Winterthur abgeordnet:

Susanna Tanner, lic. phil. I, Leiterin der Fachstelle Kultur, Direktion der Justiz und des Innern.

III. Mitteilung an die Genannten und den Kunstverein Winterthur (Versand durch die Direktion der Justiz und des Innern) sowie an die Direktion der Justiz und des Innern.

Vor dem Regierungsrat
Der Staatsschreiber:



Husi